



Planes para la apertura de las escuelas en el otoño de 2020: Próximamente ofreceremos detalles y oportunidades para aportar opiniones y sugerencias

Estimadas familias de PPS:

Hemos llegado al último día de un año escolar como ningún otro en la historia de las Escuelas Públicas de Portland. La pandemia de COVID ha sido un acontecimiento difícil para todos en nuestra comunidad. Esperamos haberle ofrecido un buen servicio a través de nuestro enfoque en las necesidades básicas y la participación durante nuestra transición repentina al aprendizaje a distancia. Sabemos que todavía tenemos mucho que aprender. Le agradecemos por la paciencia, comprensión y flexibilidad que usted y los estudiantes han demostrado en los últimos tres meses.

El personal del distrito ha estado trabajando y planeando la apertura para el otoño de 2020-21 desde marzo. Hemos considerado e ideado múltiples escenarios para la apertura, dada la cantidad de variable